

Fuente: La Región

Fecha: 21 de febrero de 2013

Título: Mortalidad neonatal disminuye en 22% con inicio de lactancia materna en la primera hora de vida

Link: <http://diariolaregion.com/web/2013/02/21/mortalidad-neonatal-disminuye-en-22-con-inicio-de-lactancia-materna-en-la-primera-hora-de-vida/>

Mortalidad neonatal disminuye en 22% con inicio de lactancia materna en la primera hora de vida

-Y cuando es dentro de las 24 horas se reduce en un 16%, afirma especialista del Minsa

Cuando la lactancia materna se inicia en la primera hora de vida del bebé, ayuda a disminuir en un 22 por ciento la mortalidad neonatal, y cuando se da dentro de las 24 horas de nacido, la misma se reduce en un 16%, por lo que es importante que cada vez más niños tengan ese primer acercamiento piel a piel con su madre.

Así lo aseguró el Dr. Luis Miguel León, titular de la Dirección de Atención Integral de Salud (DAIS) del Ministerio de Salud (Minsa), “Tenemos que remontar la tendencia a la disminución de la lactancia materna que está ocurriendo en las zonas urbanas, descenso que se presenta en relación a las madres trabajadoras, la introducción de sucedáneos de leche materna, el uso de biberones, entre otros”, subrayó el especialista.

Para ello, explicó, se tiene que hacer incidencia en los servicios proveedores de salud, con los médicos, enfermeras y obstetras, para brindar una adecuada consejería y lograr la fidelización de la lactancia materna exclusiva hasta los seis meses de nacido y con alimentos complementarios hasta los dos años de edad.

León manifestó estar complacido con el trabajo que realiza el Comité de Lactancia Materna del INSN, que aporta ideas innovadoras, cumple con la difusión e implementación del consultorio de lactancia materna, donde en forma creativa se promueve el amamantamiento de los niños que sufren enfermedades complicadas. “Para ellos, es muy importante recibir ese alimento en la primera hora de vida. De esa manera, se logra su pronta y efectiva recuperación”, aseguró. (MIPR)